



En effet, une unité de production de faux vins et whiskys a été découverte dans la capitale économique.

Cela a été possible grâce à une opération coup de poing conduite par le préfet du département du Wouri le 9 octobre dernier à Bonabéri, dans la périphérie de Douala. Une maison insalubre dans laquelle s'expédiait une dizaine « d'employés », tous interpellés à l'occasion de cette opération, de vieilles bouteilles de vin nettoyées servaient de conditionnement à un liquide rouge conservé dans des tonneaux.